

「ふれあいの里山」復活大作戦



日時	2013年 9月 7日(土) 9時 00分～12時 00分
場所	金ヶ崎公園
参加者	エコウイング会員/8名(明石高専の先生・学生計3名を含む)、その他/1名 事務局/1名 計10名

● 午前

今日も先月と同様に、朝9時にメンバーが集合し、午前中だけ活動をしました。
いつものとおり、ミーティングで川島さんから最近のエコウイングあかしの活動について報告がありました。その後、遊歩道の三期工事の作業を続けました。明石高専先生・学生の皆さん3名も参加され、遊歩道の階段作りに汗を流してもらいました。
前線の影響で、あいにくの雨模様の中の作業でした。途中雨脚が強くなって、40分ほど雨宿りの休憩を取りました。三期工事もかなり進んで、今年中には完成できそうです。
午前中で作業を終えて解散しました。

遊歩道作りの三期工事



遊歩道の階段作り



雨脚が強くなり、雨宿り中のメンバー



作業終了後の参加メンバー集合写真



- 次回 : 10月 5日(土) 定例活動。
次回から、通常の午前10時から午後3時までの活動に戻ります。

MORIさんとHIROYA君の自然観察日記

今日の金ヶ崎公園は、曇り空で時々雨も降るあいにくの天気です。自然観察には不適でした。野鳥もほとんど姿を見せませんでしたが、北浦池でカイツブリの親子と、白いサギを観察しました。白いサギは、足の色が黒いことから、チュウサギかダイサギではないかと思えます。

昆虫では、ミンミンゼミとツクツクホウシの声が聞こえましたが、姿を見つけることはできませんでした。トンボやチョウ仲間がわずかに飛び回っていましたが、撮影は出来ませんでした。雑木林に、どんぐりが小枝ごと落ちていました。ゾウムシの仲間のハイロチョッキリの仕業です。

植物では、ほとんど花を咲かせているものは見当たりませんでしたが、ハギの花が咲き出していました。ナンバンギセルもつぼみが大きくなっているものがありました。コブシやイチョウの実が色づき始めていました。

北浦池のカイツブリの親子



チュウサギ? ダイサギ?



ハイロチョッキリが落としたどんぐりの小枝



ナンバンギセルのつぼみ



咲き始めていたハギの花



コブシの実



イチョウの実(ギンナン)

